

EMT BEGRÜSST NEUE ERSTSEMESTER

19. MÄRZ 2024



Zu Beginn des Sommersemesters 2024 hat der Studiengang EMT seine neuen Studierenden begrüßt.

Zum Semesterauftakt fand eine Einführungsveranstaltung für die Erstsemester statt, bei der die Studierenden auch die Campuse der drei an dem Kooperationsstudiengang beteiligten Hochschulen in Ansbach, Triesdorf und Nürnberg besichtigten.

Im Anschluss ließen sie den Abend gemeinsam mit Kommiliton*innen aus den höheren Semestern bei einem Get-together ausklingen.